L'épi de blé

Sa vie commence fin octobre début novembre, car c'est le moment pour les agriculteurs de le semer. Avant ça ils ont travaillé la terre pour que la graine pousse plus facilement. Durant les mois de novembre et décembre, la graine pousse et ressemble à de l'herbe. Pendant l'hiver, la plante doit résister au gel mais, les agriculteurs mettent pour la première fois de l'engrais qui servira à faire pousser la plante et à la faire taler, c'est- à- dire qu'elle s'étoffe pour faire plus de brins donc d'épis. A la fin de l'hiver et au début du printemps ils mettent une couche de désherbants, puis quelques semaines après ils déposent une couche d'engrais. Puis le blé devient jaune. Vers le début de l'été, il est temps pour les agriculteurs de le moissonner. Puis une fois rendu dans un moulin, on le transforme en farine pour la consommation des hommes et des animaux. Il y a aussi une partie de la récolte qui servira pour le prochain semis.

Salomé